
Jahresbericht 2023 des Präsidenten 
 
Auch dieses Jahr sass ich bis vor ein paar Tagen vor einem leeren Blatt Papier für meinen 
Tätigkeitsbericht. 
Immer wenn in unserem Klub etwas lief war ich (gezwungenermassen) abwesend. 

 
Für den Präsidentenanlass SVSE vom 10. Mai 2023 auf dem Gurten musste ich absagen 
weil ich auf einer Städtereise in Porto war. Leider konnte ich keine Stellvertretung an den 
Anlass delegieren weil alle Vorstandsmitglieder andere Termine wahrnehmen mussten. 

 
Die Beachvolleyball-Saison 2023 verpasste ich komplett. Nach meiner Netzhautablösung mit 
anschliessender Operation hatte ich ein ärztliches Sportverbot. Vielleicht klappt es dieses 
Jahr, obschon ich während der Sommersaison oft auf dem Schulzug engagiert sein werde. 

Am Old Boys Turnier, organisiert durch die Engländer um Ivan in Belgrad, habe ich nicht 
teilgenommen. 

 
Am 18. November besuchte ich zusammen mit Rolf Wüthrich die Delegiertenversammlung 
SVSE in Ziegelbrücke GL. 

 
Am 25. November half ich als Speaker und Zeitnehmer am Jurytisch des Indoors Fussball- 
turniers SVSE mit. Der Leiter TK Fussball wäre immer noch froh, wenn wir dieses Turnier 
einmal in Biel organisieren könnten. Die Austragungen 2024 und 2025 konnten aber zum 
Glück vergeben werden, so dass wir diesbezüglich nicht unter Druck stehen... 

Die von Michel Volery, Paul Gertsch und Peter Habegger organisierten Schweizermeister- 
schaften im Schiessen mit Druckluftwaffen konnte ich leider ebenfalls nicht besuchen. 
Ich verbrachte mit Pia ihre letzten Ferien vor ihrer Pension im warmen Thailand. 

Am 12. April 2024 besuchte ich das Jahrestreffen Fussball SVSE in Luzern und war erneut 
Protokollführer dieser Sitzung. Auch hier das gleiche Bild, es waren nur einzelne Sektionen 
vor Ort vertreten und gemäss Statuten wäre die Sitzung gar nicht beschlussfähig gewesen... 

 
Mutationen seit der letzten Mitgliederversammlung vom 28. April 2023 

 
Eintritte: 
Schüpbach Marcel, Moosgasse 26, 3274 Bühl, 079 957 06 07, m.schuepbach81@gmail.com 
1981-01-09, Realis Storen (kein Eisenbahner), Wintersport, vor allem Ski-Touren 
Online-Anmeldung: 13.01.2024, Telefonisch bestätigt: 23.04.24 

Austritte: 
Arm Jacques, 22.04.1961, Eintritt ESKB 2002, Freimitglied Fussball/Tennis, Mail 28.03.24. 
Begründung: er wolle mehr Zeit haben für die Betreuung seiner krebskranken Frau. Ich habe 
Heinz Schneiter geben mit Jacques Arm Rücksprache zu nehmen weil er ja im Prinzip keine 
Verpflichtungen gegenüber dem Klub hat und soziale Kontakte gerade in einem solchen Fall 
wichtig sein könnten. Er hat den Austritt trotzdem gewünscht und wird somit mutiert. 

Todesfälle: 
keine bekannt 

Ehrung für 20 Jahre Vereinstreue, erhalten die Freimitgliedschaft: 
 
Bohli Hansueli (Wintersport) 
Vetsch Michael (Unihockey, Volleyball)) 

mailto:m.schuepbach81@gmail.com


Die Mitgliederdatenbank wird von Rolf Wüthrich à jour gehalten. 
 
Der Kassier Peter Bolliger ist akribisch um die Kasse besorgt. Bis Ende des Jahrzehnts sollte 
das Vereinsvermögen noch ausreichen falls wir den Klub nicht vorher auflösen (müssen)... 

Die Schützen werden weiterhin von Michel Volery betreut, die Teilnehmerzahlen an den ver- 
schieden Anlässen gehen leider auch immer mehr zurück. Die Schweizermeisterschaften 
vom Januar 2024 im Schiesskeller der EGB haben einen schönen Gewinn abgeworfen und 
dank vielen Gastschützen war der Anlass ein Erfolg. Vielen Dank dem OK-Team und den 
Helferinnen und Helfern. Nächstes Jahr möchte ich das OK dann auch unterstützen! 

Im Tennis bringt Heinz Schneiter immer wieder eine Truppe zusammen für die SVSE- 
Meisterschaften und Interclub-Turniere. 

 
Skifahren war diesen Winter schwierig, trotzdem fanden einige SVSE-Anlässe statt. 

Eigentlich wollte Heinz seine beiden Aemter als Obmann Tennis und Obmann Wintersport 
auf diese MV abgeben. Weil keine Nachfolger in Sicht sind hat sich Heinz noch einmal für 
eine letzte Amtsperiode von 2 Jahren zur Verfügung gestellt. 

 
Die Homepage ist dank Stephan Schnyder immer schnell auf dem neusten Stand, leider 
haben wir nur wenige neue Beiträge die wir aufschalten können. Stephan möchte sein Amt 
als Webmaster seit einem Jahr abgeben! 
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